

miércoles 16 de marzo de 2022

# El Ayuntamiento recoge y atiende las demandas vecinales de Chinamada para mejorar la calidad de vida en el caserío

*Luis Yeray Gutiérrez, Josimar Hernández y Badel Albelo visitan este núcleo de Anaga para conocer las principales reivindicaciones de la ciudadanía e informar sobre las acciones municipales contempladas*



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, se ha trasladado recientemente a Chinamada para recoger y atender las demandas vecinales de este caserío del Parque Rural de Anaga. Con esta visita, en la que también estuvieron el concejal de Obras e Infraestructuras y de Servicios Municipales, Josimar Hernández, y el edil de Fiestas, Badel Albelo, el regidor local continúa con su ruta por los distintos barrios y pueblos del municipio para conocer de primera mano las reivindicaciones ciudadanas e informar sobre las presentes y futuras medidas, con la finalidad de que todo ello

redunde en una mejora de la calidad de vida.

“La prioridad de la Corporación local es resolver las necesidades de los laguneros y laguneras y, para ello, debemos afianzar la comunicación directa con la población. Por este motivo realizamos estas visitas, porque nos permiten entender y profundizar en sus preocupaciones y peticiones”, afirmó el regidor local.

Los tres representantes de la Corporación local recorrieron algunos puntos clave del caserío guiados por el presidente de la Asociación de Vecinos Aguaide de Chinamada, Demófilo Díaz. Entre sus peticiones, está el estudio de soluciones para evitar desprendimientos en varios caminos.

Durante el encuentro, desde el Consistorio se dio cuenta al representante de la ampliación del alcorque para el drago de la plaza de San Ramón y de la solicitud hecha al Cabildo de Tenerife para que se refuercen las medidas en determinados puntos de acceso con riesgo de desprendimientos.

Entre los compromisos adquiridos por parte del Ayuntamiento, se encuentra la ampliación e implantación de tecnología LED en el alumbrado público, a realizar a lo largo de este año, y el acondicionamiento de la entrada al centro ciudadano y del techo del escenario.

Por parte del área de Fiestas, además, se está trabajando en la festividad en honor a San Ramón Nonato, ya que, según adelantó Badel Albelo, todo apunta a que podrá celebrarse en la segunda quincena de agosto.